



# McKinley mini-messenger

this week wednesday to wednesday October 14 - 21

Thurs 10/15

**Great Shakeout Earthquake Drill**

Sun 10/18

10am-2pm

**Picnic in the Park** - McKinley Playground - We'll be stuffing Halloween goodie bags for kids at the children's hospital

Mon-Fri 10/19-23

**Red Ribbon Week**

Wed 10/21

8:30am

**Makeup Picture Day** - Auditorium

1:35pm

**Snack Sales**

*Jue 10/15*

***Practica en Caso de Terremoto***

*Sun 10/18*

*10am-2pm*

***Picnic en el Patio*** - Campo de Recreo McKinley – Nosotros estaremos rellorando bolsitas con golosinas por el día de Halloween para los niños en el hospital de niños

*Mon-Fri 10/19-23*

***Red Ribbon Week***

*Wed 10/21*

*8:30am*

***Dia de Retratos si su hijo/a faltó en septiembre*** - Auditorio

*1:35pm*

***Venta de Meriendas/Snacks***



Semana del 12 de octubre

Estimadas familias de McKinley:

El evento de Bike It / Walk It fue un gran éxito! Gracias a todos los estudiantes, personal y padres de familia que ayudaron a organizar este evento lleno de diversión! Fue genial ver a tantos estudiantes que participan y fue maravilloso ver a tantos padres, estudiantes y personal ayudando. Me divertí mucho en bicicleta a la escuela con los estudiantes el viernes. Nos reunimos en la calle 17 y Arizona a las 8:00 y nos fuimos a la escuela con el sargento Rudy Flores. El departamento de policía estaba en la mano en la entrada a la escuela de Arizona para saludar a los estudiantes y regalar lápices. Este fue un evento fantástico para nuestra comunidad! Gracias de nuevo a todos los que ayudaron con nuestro evento Bike It / Walk It!

Tuvimos nuestra primera noche de literatura, el pasado miércoles. Estoy recibiendo comentarios positivos con respecto a las presentaciones. Si no pudieron asistir a este evento, tenemos un enlace en nuestra página web de la escuela y se puede revisar las presentaciones en power point. Nuestra próxima noche de literatura es el 17 de noviembre a las 6:45 pm. TK- grado 1 la presentación será en el salón 100 y grados 2/5 la presentación será en el salón 203. El cuidado de niños será en la cafetería para niños de 4 años en adelante. ¡Espero verlos allí! Esta es una maravillosa oportunidad de obtener información útil sobre las Normas de California, qué se usan en la clase y cómo ayudar a su hijo en casa. Por favor anime a otros padres a asistir.

Necesitamos su ayuda. Hemos tenido informes que hemos tenido casos de vandalismo de algunas de las bicicletas en la escuela. Además, hemos tenido informes que algunos de los autos han sido objetos de vandalismo en el estacionamiento. Si usted ve cualquier actividad sospechosa, por favor repórtelo a la oficina de inmediato.

Mi objetivo es visitar cada salón de clases todos los días. Esto me da la oportunidad de conectar con cada niño y apoyar a nuestro personal. Al visitar los salones de clase de esta semana, he observado lecciones sorprendentes de arte, a los estudiantes que trabajan en el jardín, y los estudiantes que participan en nuestro programa de música TK- grado 2 en el auditorio. Además, vi la diferenciación en el salón durante la lectura (los estudiantes trabajan en grupos pequeños con sus libros), maestros/as que llevan a cabo conferencias académicas con los estudiantes, los estudiantes que trabajan en problemas matemáticos de la vida real, el establecimiento de metas de lectura por los estudiantes, los estudiantes que trabajan con los patrones de fonética, estudiantes leyendo en silencio y mucho, mucho más! Si tiene alguna pregunta relacionada con el programa educativo de su hijo, por favor vea al maestro de su niño para establecer una conferencia.

Nuestro entrenador de literatura, Mike Ostrom, está trabajando con 12 maestros en el estudio de libros y se reúnen periódicamente después de la escuela. Esta es una oportunidad de desarrollo profesional voluntaria que brindamos a los maestros. A los maestros se les paga por su tiempo y recibir un libro gratuito llamado, El libro Estrategias de Lectura, por Jennifer Serravallo. Los maestros colaboran y discuten las diversas estrategias descritas en el libro y practicar las estrategias en su salón de clases. Esta es una gran oportunidad para que nuestros maestros trabajen juntos para apoyar el aprendizaje de todos los estudiantes.

Estaremos participando en el Great Shake Out un ensayo de preparación durante un terremoto el jueves 15 de octubre a las 10:15 am. Practicaremos los procedimientos de caer y cubrirse, así como los procedimientos de evacuación. El simulacro se llevará por lo menos 30 minutos. La oficina estará cerrada desde las 10:15am – a aproximadamente las 10:45 am. Todo el personal y los estudiantes (así como padres voluntarios que estén ayudando en la escuela a esa hora) serán parte de este ensayo. Esta es una oportunidad para que practiquemos las preparaciones necesarias en caso de una emergencia. Por otra parte, tuvimos un simulacro de incendio el pasado viernes y practicamos nuestros procedimientos de evacuación (el simulacro se realizó de las 9:15-9:30am).

No se les olviden de apoyar a nuestro PTA en Cold Stone la noche el 13 de octubre. Yo voy a estar sirviendo helados de 6:00pm a 7:00 pm. ¡Espero verlos allí! Recuerden, cada viernes es día de espíritu escolar. ¡Estar seguros de llevar puesta su camiseta McKinley o colores azul o dorado para mostrar su espíritu escolar!

Sinceramente,

Susan Yakich  
Directora



SMMUSD ha desarrollado políticas y procedimientos de asistencia con el fin de cumplir con la ley del estado de California. Nuestro objetivo es asegurarnos de que esté consciente de cualquier ausencia y su impacto en el aprendizaje.

Debido a que la asistencia es fundamental para el éxito de su hijo/a y porque nuestro distrito tiene el compromiso de aprendizaje de los estudiantes, es imperativo que nosotros le notifiquemos cuando su hijo/a ha faltado a la escuela.

Nuestra escuela se preocupa por el éxito educativo de su hijo/a y espera que todos los niños lleguen a la escuela a tiempo, todos los días escolares.

Nuestros maestros comienzan instrucción diaria a las 8:30 a.m., requiriendo por lo tanto que todos los niños estén en la clase listos para aprender.

### **Injustificada (Padre Recibió Carta L1, L2, L3)**

De acuerdo con el Código de Educación del Estado de California [EC § 48260-48273], cuando un alumno falta a la escuela por 3 días o más sin una excusa válida, o llega tarde 3 o más veces por más de 30 minutos, debemos notificar a los padres/guardianes. Los estudiantes que llegan tarde interrumpen y pierden un proceso valioso de instrucción. Siempre que sea posible animamos que todas las citas, incluyendo médicas, terapias, dentales y ortodoncia sean programadas después del horario escolar o en días no lectivos.

### **Justificada (Padre Recibió Carta EEA1, EEE2) (Use el párrafo siguiente, según corresponda)**

Con el fin de ser constantes en nuestras comunicaciones, nuestros computadores están pre-programados para notificar a los padres de las enfermedades de los estudiantes o ausencias justificadas en diferentes intervalos. Usted recibirá una carta de asistencia de la escuela en la ausencia octava justificada de su hijo y, posteriormente en la 14a. *Esto se debe a que justificada o injustificada, su hijo ha faltado a tiempo valioso de aprendizaje, y las ausencias justificadas deben ser muy limitadas.*

## **Preguntas frecuentes sobre ... ASISTENCIA**

Para ayudarle a comprender mejor las políticas de nuestro Distrito, vamos a responder algunas de las preguntas más frecuentes con respecto a la asistencia:

### **1. ¿Qué tengo que hacer si mi hijo/a va a estar ausente de la escuela?**

Por favor llame a McKinley 310-828-5011 ext. 65121 o por correo electrónico loyenoki@smmusd.org. Usted debe dejar el nombre de su hijo, la razón de la ausencia, la fecha de la ausencia y su nombre para verificar que se trataba de un padre/tutor que está verificando la ausencia. O, usted puede enviar una nota al regreso de su hijo a la escuela.

### **2. ¿Qué significa "verificar" la ausencia de mi hijo/a?**

Cuando un estudiante está ausente, los padres deben llamar/enviar una nota al departamento de asistencia con el fin de validar la razón de la ausencia de su hijo. Este proceso lo llamamos: Verificación de Ausencias.

### **3. ¿Qué sucede después de que he llamado en ausencia de mi hijo/a?**

La secretaria de asistencia procederá entonces a marcar el récord de asistencia de su hijo con una ausencia "**Justificada**" o "**Injustificada**", según el Código de Educación y las políticas del Distrito.

### **4. ¿Qué sucede si me olvido llamar y reportar la ausencia de mi hijo/a en el día de su ausencia?**

Usted puede llamar para verificar la ausencia de su hijo hasta 72 horas después de que su hijo haya estado ausente. Las ausencias que no se verifican en el plazo establecido serán consideradas ausencias injustificadas. Después de que nuestro ciclo contable mensual de asistencia cierra, ausencias injustificadas debido a la no verificación no se pueden cancelar ni cambiar

**5. ¿Qué se considera una Ausencia Justificada?**

Por ley [EC § 48205], ausencias justificadas son: Enfermedad (fiebre de 100° o más. Su hijo no debe tener fiebre por veinticuatro horas antes de regresar a la escuela), secreción nasal persistente con secreción mucosa de color amarillo-verde, sarpullido [a menos que haya una nota de su médico indicando que su hijo no es contagioso], vómitos [si su hijo es enviado a casa con vómitos, él/ella debe haber parado de vomitar veinticuatro horas antes de regresar a la escuela], diarrea [si su hijo es enviado a casa de la escuela con diarrea él/ ella no debe tener diarrea por veinticuatro horas antes de regresar a la escuela], citas médicas/dentales (nota del médico requerida para la verificación), muerte de un familiar, razones religiosas específicas, presentación ante un tribunal y la exclusión de la escuela por enfermedad contagiosa.

**6. ¿Qué pasa si mi hijo/a está ausente más de 8 días durante un año escolar?**

Con el fin de ser constantes en nuestras comunicaciones, nuestros computadores están pre-programados para notificar a los padres de las enfermedades de los estudiantes en diferentes intervalos. Usted recibirá una carta de asistencia de la escuela en la octava ausencia justificada de su hijo y, posteriormente, en la 14a.

**7. ¿Qué sucede si mi hijo/a sigue ausente por más de 14 ausencias justificadas?**

Después de llegar a 14 ausencias por "enfermedad" los padres deberán proporcionar una nota del doctor por cada ausencia subsecuente.

**8. ¿Qué puedo hacer si mi hijo/a tiene una enfermedad crónica que le impida estar en la escuela regularmente?**

SMMUSD ofrece opciones educativas alternas para los estudiantes con circunstancias especiales que han sido verificadas por un médico.

**9. ¿Qué pasa si las ausencias de mi hijo/a no entran en ninguna de las categorías de Ausencias Justificadas?**

La ley estatal [§ EC 48260 - 48273] es muy específica acerca de estos tipos de ausencias. Un estudiante que está ausente de la escuela sin una excusa válida se marcará "sin excusa" para el día. Estos tipos de ausencias también se llaman "Ausencias Injustificadas".

**10. Pensé que "absentismo escolar" se trataba de que un niño por su propia voluntad, decidiera no asistir a la escuela.**

**¿Por qué mi niño sería considerado "Ausente" si yo he llamado para verificar la ausencia?**

En conformidad con el Código de Educación del Estado de California [EC § 48260-48273], cualquier alumno que esté ausente de la escuela por 3 días o más sin una excusa válida, o llega tarde por más de 30 minutos o más (tardanzas sólo son excusadas con una nota del padre por enfermedad, nota para citas con el doctor/dental), es "ausente".

**11. ¿Qué hay de llegar tarde o salir temprano para una cita?**

De acuerdo con la Ley del Estado [EC § 48260 - 48273] un estudiante que falta a la escuela más de 30 minutos durante el día escolar también es considerado "ausente". Por lo tanto, la *Ley de Educación Obligatoria*, requiere que el estudiante asista ¡el día completo, todos los días!

**12. ¿Cuál es el proceso para un niño con más de 3 ausencias injustificadas/tardanzas?**

Usted recibirá una carta de la escuela en la tercera y consecuentemente al llegar a la sexta ausencia. En la segunda carta (sexta ausencia escolar) se le pedirá que asista a una reunión SART, que es una reunión con el subdirector. Ausencias injustificadas adicionales darán lugar a una remisión a la *Junta de Revisión de Asistencia Escolar* y posible remisión a la Fiscalía del Distrito para su enjuiciamiento. Asistencia injustificada adicional puede dar lugar a que se refiera a la Junta de Revisión de Asistencia Estudiantil (SARB).

**13. ¿Qué puedo hacer si mi hijo tiene que estar fuera de la escuela por un período de tiempo?**

Si su hijo tiene que salir de la ciudad durante cinco o más días, usted puede solicitar que su hijo sea inscrito para un Acuerdo de Estudio Independiente. Tenga en cuenta que los maestros necesitan el aviso de al menos una semana, para poder preparar los materiales sin necesidad de interrumpir su tiempo de instrucción.

*Esperamos que esta información le haya ayudado a entender mejor las políticas y procedimientos de asistencia de SMMUSD. Si usted tiene alguna pregunta o duda sobre la asistencia de su hijo, por favor póngase en contacto con Liz Oyenoki, 310-828-5011 ext. 65121 o por correo electrónico loyenoki@smmusd.org.*

Escuela Primaria McKinley

# cosecha Halloween



**Viernes, 30 de octubre  
4:00 – 7:00p.m.**

¡Hay varias maneras para participar en el próximo Festival de Cosecha Halloween!

Vengas a las Reuniones de Planificación en la cafetería cada miércoles en el mes de octubre a las 8:45 a.m. después de que los niños entren a clases!

Donar Mini Calabazas o Pastelitos/Galletas para la Venta de Pasteles/Galletas o Dar una Hora de su Tiempo!

¿Preguntas? Comunicarse con Doug DeBeech: [dbsquared1@aol.com](mailto:dbsquared1@aol.com) o (310) 909-3795

¡A sus niños les fascinara verlo(a) ayudar a su escuela!

Apuntarse en la **Pizarra de Voluntarios para la Cosecha** o visitar la página [www.mckinleyevents.com](http://www.mckinleyevents.com)

## ¡En Busca!

¡Duendes y Espíritus  
Que Sean Buenos con Herramientas!

Cualquier padre/adulto que le gustaría ser parte de la construcción y operación de la Casa Embrujada de este año, por favor; contactar a Jason Hughes: [jasonhconstruction@gmail.com](mailto:jasonhconstruction@gmail.com) or 310-968-6463

### Horas para la Casa Embrujada

Domingo, Oct. 25	10am - 2pm
Lunes – Jueves, Oct. 26-29	6-9pm
Domingo, Nov. 1	10am - 2pm (quitar la casa embrujada)



¡Cuanto más,  
más miedo!

**EMBRUJADA**  
**Yo ~~Sobreviví~~**



# La CASA EMBRUJADA

en el Festival de Cosecha Halloween  
de la Escuela  
Primaria McKinley



**¡UN LLAMADO PARA CASTING-  
SOLAMENTE PARA LOS  
ESTUDIANTES DE 5to GRADO!**

¡Nosotros estamos en busca de estudiantes  
que les gustaría ser personajes en la casa de fantasmas!

Horarios de una hora el viernes, 30 de oct. – 4:00-7:00p.m.  
en el Festival de Cosecha Halloween.

Si usted esta interesado, usted debe de asistir a una  
Sesión de Entrenamiento miércoles, 28 de octubre a las  
1:45p.m. o jueves, 29 de octubre a las 6:00 p.m. en el  
Auditorio. Padres deben firmar un permiso para cada  
participante.

Contactar Jennie Wadsworth con preguntas: (310) 451-4427 o  
jennie.wadsworth@gmail.com.